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Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 21:20 Uhr 

Anwesende: siehe Liste 

 

Top 1. Eröffnung und Begrüßung 

Der erste Vorsitzende U. Flathmann begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 

 

Top 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

Es wird festgestellt, dass mit dem Schreiben vom 20.12.2016 ordnungsgemäß geladen wurde. 

 

Top 3. Genehmigung der Tagesordnung 

Die vorgelegte Tagesordnung wird genehmigt. 

 

Top 4. Feststellung der Stimmberechtigung 

17 Teilnehmer sind stimmberechtigt, somit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt.  

 

Top 5. Verlesen des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 22.01.2016 

Das Protokoll hat vorgelegen und ist auf der Homepage (www.partnerschaftsverein-hambergen.de) 

einzusehen, daher wird auf darauf verzichtet das Protokoll zu verlesen. 

  

Top 6. Bericht des Vorsitzenden 

U. Flathmann gibt einen Rückblick auf das Jahr 2016. 

− Im vergangenen Jahr fanden 5 Vorstandssitzungen statt. 

− Am 22.01.2016 fand die Jahreshauptversammlung statt. 

− Die Pfingstfahrt nach Villers St. Paul war wieder einmal sehr erfolgreich. Man nahm mit 36 Personen 

daran teil. Der Besuch in Amiens und das Fest waren sehr schön. Die Vorführung der Judoka gemeinsam 

mit der Musik war etwas ganz besonderes.  

− Die Fahrt zum „salon gastronomique“ (Villers St. Paul) vom 9.-12. September, fand im letzten Jahr 

erneut statt und war wieder einmal für alle Beteiligten erfolgreich. Ein großer Dank gilt auch den 

Franzosen, die eine sehr große Unterstützung waren.  

− Zum Weihnachtsmarkt nach Hambergen kamen 3 Gäste aus Frankreich. Aus Kostengründen wurde 

jedoch entschieden, zum Weihnachtsessen ins Metaxa nicht alle Mitglieder einzuladen. Der Eigenanteil 

am gemeinsamen Essen wurde erhöht. 

− U. Flathmann bedankt sich bei allen Helfern für ihren Einsatz.  

− Ausblick auf das Jahr 2017: Es wird wieder Besuch aus Frankreich erwartet. Des Weiteren soll für das 

entfallene Weihnachtsessen ein Sommerfest stattfinden. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben.  
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Top 7. Bericht des Kassenwarts und der Kassenprüfer 

Der vorgelegte Kassenbericht wird von O. Heusmann erläutert. (Siehe Anhang)  

Die Kasse ist von den beiden Kassenprüfern Uwe und Ute Schröder geprüft worden und sie bestätigen die 

einwandfreie Buch- und Kassenprüfung. 

 

Top 8. Beschlussfassung über die Entlastung 

Die Entlastung des Kassenwarts und des Vorstandes erfolgt einstimmig. 

 

Top 9. Wahl eines/r Kassenprüfers/in 

J. Schäpe wird vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Top 10. Bestimmung der Beiträge 

Es wird in diesem Jahr von einer Beitragserhöhung abgesehen. 

 

Top 11. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Top 12. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen 

− Weihnachtsmarkt 2017: Es wird der Wunsch geäußert ein gemeinsames Essen mit der Partnergemeinde 

aus Steinhagen durchzuführen. Es soll Kontakt zum Weihnachtsmarktkomitees aufgenommen werden.  

− Bürgermeister G. Brauns lässt sich aus persönlichen Gründen für heute entschuldigen. 

− Pfingsten 2017: In diesem Jahr wird auch eine Volleyballmannschaft an dem Austausch teilnehmen. Es 

gibt bisher sonst keine weiteren Rückmeldungen.  

− DVDs: Es gibt noch DVD´s der letzten Pfingsveranstaltungen. Diese können noch erworben werden, bei 

Interesse bitte bei H.-J. Beining melden. Der Verein wird jeweils von jedem Jahr eine Kaufen und diese 

archivieren.  

− Es wird auf die Internetseite „Stifter-Helfen.de“ hingewiesen, auf der Vereine Gelder beantragen können 

bzw. verbilligt einkaufen können. 

− Mitgliederwerbung sollte verstärkt werden. In diesem Zusammenhang wird darauf hingewiesen, dass 

auch die Pressearbeit verstärkt werden könnte. 

− Es wird darüber diskutiert, ggf. einen Fördermitgliedsbeitrag einzuführen. 

 

 

 

Gez. Ann-Karin Gerken 

(Schriftführerin) 


